
Pièces 5 Pièces

Superficie 222 m²

Référence 10542

Prix 2 290 000 €

Le Tignet
Maison à vendre (06530)
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Nous  vous  invitons  à  Découvrir  en  co-exclusivité  cette  demeure  exceptionnelle

niché dans un écrin de verdure, offrant une vue panoramique spectaculaire sur la

mer et les îles de Lérins. Cette propriété d'environ 230 M², entièrement rénové avec

goût  et  avec  des  matériaux  de  haut  standing  propose  des  volumes  somptueux,

pour vous offrir un bien-être incomparable. Idéale pour accueillir, profitez de quatre

chambres  spacieuses  et  lumineuses,  dont  une  éLégante  suite  parentale.  Une

Dépendance de 30 m² vient compléter l'ensemble, parfait pour recevoir des invités

en toute intimité. Le terrain de 3806 ...

We invite  you  to  discover  in  co-exclusivity  this  exceptional  residence  nestled  in  a

green  setting,  offering  a  spectacular  panoramic  view  of  the  sea  and  the  Lérins

islands.  This  230  m²  property,  entirely  renovated  with  taste  and  high  quality

materials, offers sumptuous volumes, to provide you with incomparable well-being.

Ideal  for  entertaining,  enjoy  four  spacious,  bright  bedrooms,  including  an  elegant

master suite. A 30 m² outbuilding completes the ensemble, perfect for entertaining

guests  in  total  privacy.  The  3806  m²  grounds  are  beautifully  landscaped  with

mediterranean olive trees, while ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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